

Universidad de los Andes celebra Canonización de San Alberto Hurtado

"Es santo porque amó con toda su alma a Dios, a Jesucristo, a María, a la Iglesia Católica y a la Compañía de Jesús de la cual fue un hijo fiel", señaló el Obispo de San Bernardo en seminario académico "Padre Hurtado: Santidad e historia"

24/10/2005

Con un acto académico, la Universidad de los Andes se unió a la celebración de la Canonización de San Alberto Hurtado.

Participaron Monseñor Juan Ignacio González, Obispo de San Bernardo, y el profesor de la Facultad de Derecho Enrique Brahm.

Entre los presentes estaba, junto a otros trescientos asistentes, el Padre Renato Poblete, quien fuera por muchos años Capellán del Hogar de Cristo.

Monseñor González se refirió a la vida y obra de San Alberto Hurtado. Por su parte, el profesor Brahm expuso sobre "El Chile en que vivió el Padre Hurtado".

El Obispo de San Bernardo destacó que Alberto Hurtado era un hombre práctico y sobrenatural. "Veía que si la fe no se manifiesta en la vida ordinaria, en el trabajo, en la familia

y en orden social, político y económico, entonces es una fe muerta, una fe que se encierra en si misma."

Además, hizo ver que "no es santo por sus obras, por su fuerte llamado a la justicia, por la denuncia de las inequidades de nuestra sociedad o por las innumerables conversiones y vocaciones a la vida religiosa que su paso nos dejó. Esas fueron las consecuencias de su seguimiento heroico del llamado del Señor Jesús. Alberto Hurtado es santo porque amó con toda su alma a Dios, a Jesucristo, a María, a la Iglesia Católica y a la Compañía de Jesús de la cual fue un hijo fiel".

Finalizó su intervención diciendo que el 23 de octubre es un día de alegría para todos los chilenos. "Alberto Hurtado es un santo, un ejemplo de aquella coherencia y sentido de identidad del que nuestro

mundo tanto necesita y que un católico sabe que se llama santidad. Lo propio de los santos es que pertenecen a la Iglesia, a los hombres, a la humanidad entera. Hemos de agradecer a Dios habernos mostrado su rostro en este jesuita santo y hemos de ser coherentes con el paso de Dios entre los hombres que su persona y su figura significaron."

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/universidad-de-los-andes-celebra-canonizacion-de-san-alberto-hurtado/> (24/02/2026)